Artikelfläche 26979 mm² Artikelwerbewert Euro 3625.98

Auflage 30.000



HAUS DER INDUSTRIE

<u>Journalistinnen</u>-Kongress

as zählt wirklich bei den Medien? Einschaltquoten, Auflagenzahlen, Werbeeinschaltungen? Und gibt es geschlechtsspezifische Unterschiede im Umgang mit Ethik und Verantwortung? Diese und weitere Fragen wurden im Haus der Industrie diskutiert. Der Österreichische Journalistinnenkongress ist längst zum Fixstern in der österreichischen Medienwelt geworden. Die Top-Medien-Frauen des Landes folgten dem Ruf von Kongressinitiatorin Maria Rauch-Kallat.





look!



